

# COMUNICADO DE PRENSA

CANCILLERÍA DE CHILE



## **Canciller Ribera anuncia operativo para repatriar a connacionales varados en Cuba**

En el marco de las gestiones realizadas por la Cancillería para contribuir a la repatriación de miles de chilenos imposibilitados de retornar al país en medio de la crisis provocada por la pandemia del Covid-19, el Ministro de Relaciones Exteriores, Teodoro Ribera, anunció hoy un operativo para traer de regreso a los connacionales que se encuentran aún en Cuba.

El plan consiste en el viaje de dos vuelos de distintas aerolíneas, así como las gestiones realizadas por la Cancillería para conseguir los permisos de sobrevuelo de estas naves.

Esta tarde un avión de la aerolínea Copa partirá desde Bogotá a La Habana, para salir desde la capital cubana durante la madrugada con destino a Santiago.

“Esta aeronave tiene capacidad para 180 personas y con ello nos permitirá traer un grupo sustancial de chilenos que esperan retornar a su patria. Mañana, una vez que también hayamos logrado obtener los permisos de navegación y sobrevuelo —dado que muchos países tienen sus fronteras cerradas—, esperamos que un segundo avión, de Latam, parta desde San José de Costa Rica, trayendo chilenos que están varados en esa ciudad y, en vez de retornar directamente a Chile, se dirija a La Habana para trasladar a los chilenos que no hayan podido subir al primer avión”, aseguró el Ministro Ribera.

El Canciller destacó: “Con esta operación de retorno, esperamos traer a todos los chilenos que estaban tanto en Costa Rica como en Cuba”.

En los últimos 15 días, distintos vuelos y coordinaciones con otros países han permitido que más de 30 mil chilenos y 10 mil residentes en el país hayan regresado desde el extranjero.

**Jueves, 02 de abril de 2020**